
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第４回）議事要旨 

 

１．日 時  平成３０年７月１８日（水）１６：１０～１７：１０ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  久世センター長、近藤教授、市井教授、ヨサファット教授、入江准教授、樋口准教授、 

齋藤准教授、梶原講師、野田部長(課長) 

  委任状  本多准教授 

  海外渡航 本郷准教授 

 

４．教員会議（平成３０年度第３回）議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題（審議事項） 

 （１）研究生の受入れについて 

    近藤教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、１名の研究生の受入れについて承認  

された。 

 

（２）拠点中間評価ヒアリング対応について 

    久世センター長から、資料２に基づき説明があり、会議終了後にて開催する中期計画推進委員会

および自己点検・評価委員会にて検討することとなった。 

 

（３）その他 

    特になし。 
     
６．報告事項 
 （１）大学運営会議（6/28）について 

久世センター長から、資料３に基づき説明があった。 
・平成３０年度「学長と学部長等との夏季特別集中討議」について 他 
 

（２）教育研究評議会（7/12）について 
久世センター長から、資料４に基づき説明があった。 
・学内組織の改組に伴う規則等の改正（案）について 他 
 

 （３）大学運営会議（7/12）について 
久世センター長から、資料５に基づき説明があった。 
・安全保障輸出管理に関する注意喚起について 他 
 

（４）非常勤職員等の評価について 
野田部長から、資料６に基づき説明があった。 
 

（５）ＩｏＴを活用したデータ伝送実験について 
樋口准教授から、資料７に基づき説明があった。 
 

（６）その他  
〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

特になし。 
 

 共同利用研究推進委員会 
市井教授から、7/2 に開催した共同利用・共同研究拠点運営委員会において、共同利用研究課題

の採択課題および予算配分について承認され、事務より採択通知を発送したとの報告があった。 
また、共同利用研究での成果について、報告してもらうよう依頼があった。 



 
 広報委員会  
入江准教授から、CEReS パンフレット等の進捗状況について説明があった。また、CEReS ニュー

スの内容について、議論があった。 
 

 施設委員会 
ヨサファット教授から、共同棟１階の３部屋について、整備を進めているとの報告があった。 

 
 計算機及びデータベース委員会 
近藤教授から、国土政策局から国土調査に関する図表サイトに関する打診があり、容量が確保で

きるのであれば受けたいとの提案があり、審議の結果、載せる方向で、具体的な方法について委員
会で検討することとなった。 
 

 教育委員会 
齋藤准教授から、学部４年生の卒論の中間発表会について、案内があった。 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会  

  久世センター長から、会議終了後に委員会を開催し、拠点中間評価ヒアリング対応についての 
検討と平成31年度概算要求についての報告を行なうとの説明があった。 

 
 学術推進企画小委員会 
市井教授から、附属図書館より照会のあった電子ジャーナル経費の値上げに対する対応について

説明があり、回答（案）について、承認された。 
また、購読雑誌調査（平成 31年度分）について、照会があった。 

以上 


